


SUNSQUARE®  SHADESAILS - TEXTILE ARCHITECTURE

Founded in Vienna in 1973, Kautzky Mechanik GmbH began as an open 
workshop for contract work in the metalworking industry, laying the founda-
tion for the creation of SunSquare®. Through the collaboration between the  
Kautzky family and Gerald Wurz, who focused on the development of large-scale  
textile architecture, the motorized sun sail was brought to series production 
in 1993 and patented worldwide.

 
Due to the lack of expansion opportunities at the Vienna location, the compa-
ny headquarters were relocated to Tulln, where 4,500 square meters are now 
available for administration and the production of the original SunSquare® 
sun sail systems. Both the demand and the size of the company have been  
growing steadily. SunSquare® continuously develops new products and  
optimizes existing systems to meet the high demands of its customers. The 
harmonious integration into the architectural overall concept and effective 
protection from sun and rain are particularly important.
 
To date, over 15,000 projects have been realized worldwide. Each shadesail 
system is custom-made to meet the needs of the customer and the specific 
conditions on site. In Austria, distribution is handled directly by SunSquare® 

and by partner companies in selected regions. This ensures close contact 
with the market and provides optimal support to distribution partners. 
International markets are covered by SunSquare Italia SRL and a network 
of SunSquare® partners, who undergo extensive training and ensure high- 
quality standards in planning and installation. Thanks to this strong distribution  
structure, SunSquare® achieves an export share of over 80% annually.

SUNSQUARE®  SONNENSEGEL - TEXTILE ARCHITEKTUR

Die 1973 in Wien gegründete Kautzky Mechanik GmbH begann als offene 
Werkstatt für Auftragsarbeiten in der metallverarbeitenden Industrie und 
legte damit den Grundstein für die Entstehung von SunSquare®. Durch die  
Zusammenarbeit der Familie Kautzky mit Gerald Wurz, die sich auf die  
Entwicklung großflächiger textiler Architektur fokussierte, wurde 1993 das  
motorbetriebene Sonnensegel zur Serienreife gebracht und weltweit paten-
tiert. 

Aufgrund fehlender Expansionsmöglichkeiten am Wiener Standort wurde der 
Firmensitz nach Tulln verlegt, wo heute 4.500 m² für Administration und 
die Fertigung der original SunSquare®-Sonnensegel-Anlagen zur Verfügung  
stehen. Sowohl die Nachfrage als auch die Größe des Unternehmens  
wachsen kontinuierlich. SunSquare® entwickelt stetig neue Produkte und  
optimiert bestehende Systeme, um den hohen Anforderungen der Kunden 
gerecht zu werden. Besonders wichtig ist die harmonische Einbindung in das 
architektonische Gesamtbild und der effektive Schutz vor Sonne und Regen.

Bis heute wurden weltweit über 15.000 Projekte realisiert. Jede Sonnen-
segel-Anlage ist eine Maßanfertigung – abgestimmt auf die Bedürfnis-
se des Kunden und die Gegebenheiten vor Ort. In Österreich erfolgt der 
Vertrieb direkt durch SunSquare® und in ausgewählten Regionen durch 
Partnerfirmen. Dies garantiert engen Kontakt zum Markt und stellt eine  
optimale Unterstützung der Vertriebspartner sicher. Die internationalen Märkte  
werden durch SunSquare Italia SRL und ein Netzwerk von SunSquare®-Partnern 
abgedeckt, die sich umfangreichen Schulungen unterziehen und hohe Quali-
tätsstandards in Planung und Montage gewährleisten. Dank dieser starken 
Vertriebsstruktur liegt der Exportanteil von SunSquare® bei über 80 % jährlich.
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